

Christof Glaus ist stolz auf sein gut eingespieltes Team und kann mit seinem Kleinbetrieb sehr flexibel und in kürzester Zeit auf die Kundenwünsche eingehen. Zudem verrät Christof uns, weshalb der Porsche 911 GT3 RS sein Traumauto ist.

Mit welchen Automarken kommen die Kund*Innen zu euch?

Wir haben ein sehr breites Angebot für Service-, Reparatur-, und Unterhaltsarbeiten und können praktisch alle Automarken warten und in Stand setzen. Wir haben Testgeräte für fast alle Marken und können somit für diese den Unterhalt, die Fahrtüchtigkeit und Prüfungsbereitstellungen gewährleisten.

Welche Serviceleistungen bietet Auto Glaus an?

In erster Linie bieten wir vor allem Wartung Services an. Aber auch Prüfungsbereitstellungen, Instandsetzungsarbeiten, Klimageservices, Bremsprüfungen und Reinigungsservices gehören zu unseren Spezialgebieten. Zudem bieten wir eine Waschanlage und eine handbetriebene Dampfanlage an und betreiben als AVIA Partner eine eigene Tankstelle. Mein Vater hatte früher als Slogan «Verkauf ist eine Sache, Service eine andere. Wir machen beides», und dies gilt auch noch für unser Team heute.

Welche Automarken verkauft ihr?

Unsere Neuwagen sind vor allem Suzuki Modelle. Wir sind deren Lokalvertreter und haben fast alle Modelle an Lager. Aber auch Occasion Fahrzeuge bieten wir im Verkauf an. Zudem helfen wir bei einem Eintauch oder einer Vermittlung gerne weiter und unterstützen unsere Kund*Innen wenn sie ein bestimmtes Occasion Modell auf dem Markt suchen. Manchmal verkaufen wir auch Autos im Auftrag, um den Verkäufer in der Abwicklung, d.h. von der Vorführung bis zur Ablieferung, zu unterstützen.

Was ist dein Lieblingsautomodell?

Der Porsche 911 GT3 RS ist mein Traumauto. Ich war schon immer ein Porsche Fan und hatte mit 25 bereits schonmal einen 911, damals hatten sie aber noch erschwinglichere Preise (schmunzelt). Ich finde das Design und die Qualität einfach hervorragend. Und das Auto ist für mich voller Emotionen.

Was ist dein Geheimtipp in der Region?

Ich würde eine Wanderung an der sehr schönen Gürbe empfehlen. Man hat in Richtung Bern eine weite Sicht und im Rücken hat man die schöne Aussicht auf das Berner Oberland. Wenn man zusätzlich noch gutes Wetter hat, dann hört man sogar noch die Vögel pfeifen.